

Das Bauchkribbeln beginnt - Kieler Woche-Stimmungsbild kurz vor Start

15.06.2012



Neun Tage Kieler Woche und auch die Kielerinnen und Kieler verspüren schon wieder das Bauchkribbeln. Sie freuen sich beispielsweise auf den internationalen Flair, auch wenn manch eine/r nicht alle Sprachen versteht - Jugendliche finden die Kieler Woche auch cool und so mancher hat Zeit um jeden Tag mitzufeiern und die Regatten zu verfolgen. Eine Umfragereportage kurz vor Start.

Leadin

Neun Tage Kieler Woche und auch die Kielerinnen und Kieler verspüren schon wieder das Bauchkribbeln. Sie freuen sich beispielsweise auf den internationalen Flair, auch wenn manch eine/r nicht alle Sprachen versteht - Jugendliche finden die Kieler Woche auch cool und so mancher hat Zeit um jeden Tag mitzufeiern und die Regatten zu verfolgen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sich einmal umgehört.